
COME E’ ANDATA A FINIRE - “L’ASSESSORA” 

di Giulio Valesini 

MILENA GABANELLI IN STUDIO  

Ritorniamo brevemente su una storia che abbiamo raccontato due settimane fa, 

riguarda 27 ragazzi disabili della provincia di Catanzaro che non avevano ancora fatto 

un giorno di scuola perché manca il trasporto previsto per legge, i fondi c’erano, lo 

doveva organizzare l’assessore alla Scuola della regione Calabria, non lo aveva fatto. 

Rivediamo brevemente.  

 

Da Report del 31.10.2016 

 

GIULIO VALESINI 

Questa è una competenza vostra. Assessora, questo dice la legge. 
  

FEDERICA ROCCISANO – ASSESSORE SCUOLA REGIONE CALABRIA 

Sì, questo dice la legge e sono d’accordo. Però, di fatto nella sostanza, come posso 

dire… 

  
GIULIO VALESINI 

Cioè la regione non è stato in grado di organizzarlo il servizio? Questo mi sta dicendo? 

  

FEDERICA ROCCISANO – ASSESSORE SCUOLA REGIONE CALABRIA 

Il passaggio delle competenze dalla regione alle province ancora non si è 
perfettamente chiarito. Tant’è vero che… 

  

GIULIO VALESINI 

Ma su questo sì però: dal primo gennaio del 2016 in base alla legge di stabilità questo 

tipo di competenza è passata dalla provincia alla regione. 

  
FEDERICA ROCCISANO – ASSESSORE SCUOLA REGIONE CALABRIA 

Sì.  

  

GIULIO VALESINI 

Quindi i fondi c’erano, ma il servizio non è partito. 
  

FEDERICA ROCCISANO – ASSESSORE SCUOLA REGIONE CALABRIA 

Sono d’accordo. Sono assolutamente d’accordo.  

  

GIULIO VALESINI 
Allora mi chiedo. È d’accordo. Mi chiedo: cosa è successo? 

  

FEDERICA ROCCISANO – ASSESSORE SCUOLA REGIONE CALABRIA 

Mi chiami un attimo Pietro? Allora, le competenze ce le abbiamo ancora noi o ce le 

hanno le province? 

  
DIPENDENTE REGIONE CALABRIA 

La competenza sul comma 947 è della regione Calabria. 

  

GIULIO VALESINI 

La responsabilità è la vostra?  
  



DIPENDENTE REGIONE CALABRIA 

È ineccepibile. 
  

FEDERICA ROCCISANO – ASSESSORE SCUOLA REGIONE CALABRIA 

Scusami, mi fai capire per quale motivo, perché non vorrei aver detto qualche 

cazzata. Scusate. 

  

GIULIO VALESINI 
Prego. Si immagini. 

  

FEDERICA ROCCISANO – ASSESSORE SCUOLA REGIONE CALABRIA 

E per quale motivo non le abbiamo passate noi? 

  
DIPENDENTE REGIONE CALABRIA 

Perché non conoscevamo nulla. Della storia. 
 

MILENA GABANELLI IN STUDIO 

Fortunatamente a qualcosa ogni tanto serviamo, pochi giorni dopo il nostro servizio è 
partito anche il servizio di trasporto scolastico e i genitori ci ha appena mandato 

queste immagini.  

Siamo veramente felicissimi, ci ha pensato però la provincia di Catanzaro e non la 

Regione.  

Dopo averci pensato su 2 mesi, i 2 mesi in cui i ragazzini non sono andati a scuola. 
Queste situazioni vorremmo non rivederle mai più. 

 

 


